

# SexenioPuebla

## Certifica Fitch Ratings a la BUAP por quinta ocasión consecutiva

Se presenta un prudente y un extraordinario crecimiento. Hay robustas condiciones financieras, afirmó el representante de la calificadora.

13 de septiembre de 2012 por Elvia Cruz



Fotografía por: Esimagen

Por contar con finanzas sanas, **este día la firma Fitch Ratings entregó a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) la certificación**, felicitando al rector, Enrique Agüera Ibáñez por el manejo adecuado del dinero de la institución.

*“Se presenta un prudente y un extraordinario crecimiento. Hay robustas condiciones financieras; además, se identifica un desempeño excepcional”, indicó durante el evento que se realizó en el Complejo Cultural Universitario (CCU), el representante de la certificadora, Omar de la Torre Ponce de León.*

Explicó que esta es la quinta ocasión en que se otorga el reconocimiento a la máxima casa de estudios en la entidad, y que de todas las instituciones y gobiernos que revisa la firma, sólo el 10 por ciento (%) consigue este reconocimiento.

Por ello, dijo que **ha sido un gran logro lo que ha conseguido la BUAP, e invitó al académico en seguir con este ritmo**, pues dijo que se ha evidenciado un manejo transparente y sano de los recursos que ingresan a la universidad.

Por su parte, **Agüera Ibáñez resaltó que esto es sólo una de las pruebas de que en la institución que encabeza hay una aplicación adecuada del dinero**, y se comprometió en seguir trabajando con el mismo ritmo, pues dijo que los poblanos es lo que merecen.

Indicó que e los últimos ocho años, **la BUAP, ha crecido y se ha consolidado, por lo que “mira hacia el futuro con gran optimismo”**. Y apesar de la crisis global de 2009, la universidad logra un desempeño satisfactorio.

El rector agregó que con este tipo de galardones, la universidad se consolida a nivel nacional e internacional, al asegurar que **es la única en América Latina con calificaciones internacionales que confirman la transparencia y buen manejo de la institución**.

Recordó que de 2003 a la fecha, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) ha practicado cinco auditorias a la BUAP y en todas ha salido “limpio”, además de que también ha sido reconocida por otras instancias.